

#SÜD 03. September 2021

# Gut 50 Jahre Interessenvertreter der Eisenbahner\*innen: Harald Schmid in Würzburg verabschiedet

Am 1. September 1972 begann Harald Schmid seine Ausbildung zum Starkstromelektroniker in Würzburg. Am 31.8.2021 war sein letzter Arbeitstag als EVG Geschäftsstellenleiter in Würzburg. Er übergab den Staffelstab an seinen Nachfolger Michael Eckel.



Dazwischen liegen 49 Berufsjahre und viele verschiedene Tätigkeitsfelder. Das Motto von Harald Schmid war und ist „Wir leben Solidarität“. Harald hat alle Veränderungen der letzten 50 Jahre als ehrenamtlicher und hauptamtlicher Funktionär mitgestalten können. Er erlebte die Namensänderung von GdED

über TRANSNET bis zur EVG, inklusive der Vereinigung mit der ehemaligen GDBA. Seine erste hauptamtliche Funktion 1985 war „Leiter der Abteilung Jugend beim GdED-Hauptvorstand in Frankfurt am Main“.

Es folgte nach der Wiedervereinigung von „Deutsche Bundesbahn“ und „Deutsche Reichsbahn“ die Betreuung von 39 gewerkschaftlichen Fachgruppen, bevor er sich 17 Jahre als „Leiter der Abteilung Berufliche Bildung“ mit Herzblut für zukünftigen Berufe bei der Bahn AG in viele Gremien des DGB und im Vorstand vom Verband Deutsche Eisenbahnfachschule viele Erfolge erzielen konnte.

Wir danken Harald Schmid für sein Engagement und sein Freundschäftliches Miteinander und wünschen ihm alles erdenklich Gute auf seinem weiteren Weg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)